
Anfrage der CDU-Fraktion Petra Mtlller-Sehonemann 

1st es moglich. das 50-m-AuBenbeckcn des ARRlBAS zu uberdaehcn und so auch im Winter
 
zu nutzen?
 

Welche Moglichkeiten (z. B. Trag.lufthalle) bieten sich hier an?
 

Welche Vorkehnmgen mussten dafur getrotfen werden?
 

Welche Kosten warden dadurch entstehen?
 


